

# PUBLIK

## Babinsa Guluk-Guluk : Vaksinasi Covid-19 Door-to-Door untuk Percepat Layanan

KODIM 0827 SUMENEP - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Mar 13, 2022 - 18:06



SUMENEP - Babinsa Koramil 0827/07 Guluk-Guluk Sertu M. Patis bersama petugas medis dan aparat Desa Guluk-Guluk, Kecamatan Guluk-Guluk, Kabupaten Sumenep terus gencarkan vaksinasi Covid-19 secara door to door. Vaksinasi ini dilakukan petugas hingga ke plosok desa.

Dosis kedua yang belum mencapai 70 persen warga Desa Guluk-Guluk, menjadi tanggung jawab besar bagi mereka demi memutus mata rantai penularan Covid-19 di Kecamatan Guluk-Guluk.

Babinsa Sertu M. Patis mengaku jika vaksinasi secara door to door ini sangat efektif dilakukan.

Pasalnya letak geografis rumah warga yang cenderung perbukitan dan persawahan serta jauh dari tempat layanan kesehatan nampaknya membuat warga enggan untuk mengikuti vaksinasi apalagi banyak diantara warga merupakan lansia.

Dari kegiatan vaksinasi door to door dalam satu hari ini di Desa Guluk-Guluk mendatangi 17 rumah warga yang belum tervaksin dosis dua maupun satu akhirnya tervaksin.



"Pagi hari ini, saya berada di Desa Guluk-Guluk dimana kita melakukan vaksinasi dari pintu ke pintu sebanyak 17 rumah, ini jemput bola agar pelayanan kepada masyarakat dalam rangka vaksinasi bisa kita percepat," ujar Sertu M. Patis disela pendampingannya, Minggu (13/3/2022).

Ia mengatakan, selain door to door, Satgas Covid-19 Desa Guluk-Guluk juga menyiapkan tempat vaksinasi di balai desa setempat.

"Semua ini dilakukan demi tercapainya target vaksinasi Covid-19 yang nantinya mampu memutus mata rantai penularan Covid-19," pungkasnya.

Pada kesempatan itu, Babinsa Sertu M. Patis mengajak warga yang sudah divaksin untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, seperti mencuci tangan, menggunakan masker, dan menjaga jarak.

"Oleh sebab itu, saya minta kepada masyarakat protokol kesehatan harus dilakukan secara disiplin. Kedua, agar secepat-cepatnya mengikuti program vaksinasi pemerintah," tutupnya.